
Bonjour chers membres,

Comme je l’ai mentionné au banquet du 22 avril, ce fut toute une année.
Pour la 1re fois depuis 2019 – 2020, on a pu jouer une saison complète. Merci à vous d’avoir en grande partie respecté
les mesures en place qui ont sans doute contribué, tout comme votre responsabilisation personnelle, à cette belle
victoire.

Nous avons fêté notre 60e anniversaire de belle façon avec de multiples activités, tant sur les glaces qu’à l’extérieur de
celles-ci. Un immense merci à tous ceux qui ont contribué au beau succès de ces festivités et surtout, MERCI à Mmes
Nancy Gionet, Sylvye Turgeon et Martine Lebeau qui ont été les âmes dirigeantes de ce comité du 60e.

Au nom de vous tous, je tiens à remercier le personnel du bureau, de l’entretien et du bar pour leur dévouement, leur
collaboration et leur disponibilité. Johanne Lauzière quitte le bureau et Jean Brisset agira comme réserviste. Merci à
vous deux pour toutes ces belles années de service.

Merci à MM. Pierre Jégou et Jean Fréchette pour ne pas avoir compté les heures pour nous permettre d’évoluer sur
d’excellentes glaces. Merci à MM. Marc Pedneault, Robert Fauteux et André Des Rivières d’avoir contribué à la 1re
clinique de perfectionnement, et ce n’est qu’un début.

Une belle gerbe de remerciements va aux différents responsables de ligues, tant de jour que de soir. Vos efforts nous
ont permis de jouer de façon régulière, agréable, amicale et dans une saine compétition. Bravo!

Je terminerai mes remerciements par mes collègues du CA : Nancy Gionet, Martine Lebeau, Marc Lambert, Sylvye
Turgeon, Pierre Jégou, Dominic Chrétien et Daniel Lacombe-Barrios. Oui, nos réunions furent longues et parfois
laborieuses mais somme toute, elles furent productives et nous ont permis de livrer la marchandise. Merci pour votre
soutien, votre disponibilité et votre collaboration.

L’an prochain sera sans doute plus tranquille. Plus que jamais, le CA devra compter sur l’implication de personnes qui
voudront s’acquitter , seuls ou en petits groupes, de certaines tâches : Facebook, tournois, photos. On pourra y arriver si
chacun y met du sien.

Je vous invite à l’AGA du 6 juin. En plus des élections des administrateurs, nous vous dévoilerons les coûts et services
pour la saison 2023 – 2024 et le récipiendaire du trophée Léo-Houde, remis au bénévole de l’année.

Merci et passez un bel été. À la revoyure!

LNC  
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Parlons du 60e ...  une dernière fois !

LE COIN DES JUNIORS
Le programme junior (jeunes, entraîneurs et parents)
aimerait remercier tous les membres du Club pour le
soutien que vous avez apporté tout au long de la
saison. En effet, chaque fois que vous avez joué avec
des jeunes ou contre des jeunes (que ce soit dans le
cadre d’une des ligues de soir ou lors d’un tournoi
amical interne), vous avez contribué à leur
développement et à leur intégration dans le Club.
Chaque fois que vous avez reçu une carte-cadeau
cette année, vous avez indirectement contribué
financièrement au programme junior. Et bien sûr si
vous avez donné de votre temps lors du tournoi U-21
en décembre, vous avez aidé plusieurs jeunes de la
province à s’épanouir dans le sport. 

Merci et à la saison prochaine!
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Une petit geste pour une bonne cause

Merci d’avoir contribué à la réussite de cette collecte et
de croire en la cause.

HIP HIP Hourra !!!

116 soutiens-gorge ont été déposés dans le panier
décoré de couleur rose,  situé à l’extérieur des vestiaires
au sous-sol.

Tel que promis, je me chargerai de les apporter dans une
boutique « La vie en rose », qui est fière partenaire de
cette campagne de financement.

La collecte sera de retour la saison prochaine !

Martine Lebeau 

Je peux dire sans me tromper "Mission accomplie" en ce qui concerne les célébrations du 60e anniversaire du club de
curling Laval-sur-le-Lac. Notre comité a travaillé d'arrache-pied tout au long de la saison 2022-2023 afin de vous offrir
une panoplie d'activités qui ont permis à chacun d'entre vous d'en profiter pleinement, du moins c'est ce que j'espère. Le
banquet de fermeture du 22 avril a conclu de belle façon cette saison de célébrations. Il est maintenant temps de profiter
pleinement de l'été qui est à nos portes et de faire le plein de vitamine D afin de revenir en septembre en grande forme !
Soyez prudents sur les routes, à vélo, sur les terrains de golf et savourez les bons moments passés en famille et avec vos
amis.

Nancy Gionet

En conclusion en cette f in de saison

Vive les vacances et  au diable les pénitences …

Merci  pour tous vos efforts que vous avez fait
tout au long de la  saison pour maintenir  le  Club
en santé et  l ’ensemble des membres qui  y v ivent !

Je vous souhaite un été mervei l leux et  en santé.
Au plais ir  de vous revoir
 
Mart ine Lebeau  
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HOMMAGE À ANDRÉ DES RIVIÈRES 
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TRAVAILLEUR DE L’OMBRE DÉDIÉ À L’ENTRAINEMENT DE LA RELÈVE :     NOS JUNIORS

-Collaboration spéciale de Bill Friolet

Né à Québec en 1964, la famille d’André Des Rivières déménage
à St-Lambert en 1967. C’est en 1987, au HEC de Montréal,
qu’André obtient son Baccalauréat en Administration des
Affaires. En acceptant un poste chez Squibb Canada en 1987,
André ne se doutait pas qu’il y trouverait son âme sœur. En
effet, il est acheteur et fait alors la rencontre de Sylvie Petitclerc,
celle qui deviendra, 2 ans plus tard, sa conjointe. Les tourtereaux
déménagent à Ste-Rose en 1990. Deux beaux enfants, Éric et
Andréanne, complètent la famille. En 2022, un cadeau pour les
parents, André et Sylvie deviennent grands-parents.

De 1991 à 2007, André a
travaillé pour plusieurs
compagnies, notamment en
tant que : chef de gestion des
matières, planificateur,
chargé de projets et
consultant en implantation
de systèmes. Depuis 2008, il
est membre de l’équipe de
Howmet Aerospace avec les
responsabilités de chef de la
chaîne d’approvisionnement. 

Sa passion pour aider au développement des jeunes ne date pas
d’hier.  En 1978, il fait ses débuts comme entraîneur d’une équipe
de filles au SOCCER à St-Lambert. Ce qui va l’emmener à
l’obtention des certifications Niveau 1 et 2 d’entraîneur et sénior
comme arbitre. Entre-temps, il prend charge pendant 3 ans d’une
équipe intercité Pee-Wee et entraîneur d’équipe adultes pendant
12 ans. Il est membre du CA, section arbitrage pendant 2 ans et
membre  fondateur du CA de la ligue élite du Québec, les deux au
soccer. Son implication s’est échelonnée sur une vingtaine
d'années. André a aussi été entraîneur adjoint au baseball
pendant quelques saisons avec l’équipe d’Éric, son fils.

Mais à l’automne 1989 André et Sylvie sont invités par le
président, Claude Bellefleur, à venir essayer un nouveau
sport, le curling, lors d’une journée ‘’membre – invité’’. C’est
un coup de foudre pour les deux qui sont devenus membres
la même année. 

C’est en 2008, lors des rénovations du Club, son fils étant
impliqué au niveau des membres juniors, qu’André décide de
participer à l’encadrement des entraînements. Le cours de
formation d’entraîneur de club en 2009 sera pour lui la 1ière
journée de 10 années de bénévolat au service des Juniors.
C’est avec Alex Robichaud, Antoine Provencher, Thierry
Marcotte-Naud, Maxence Martel et Louis Fauteux Loiselle
qu’il débute son bénévolat. Il suit des cours d’entraîneur de
compétition-introduction en 2010.

2010 : Participation au circuit provincial juvénile à l’automne
et ajout de William Dallaire à l’équipe. Préparation pour les
Jeux du Québec en 2011. Introduction des pratiques junior
les mardis soir et dimanches matin pour les athlètes de
compétition.

    MEMBRE DU CLUB DE CURLING LAVAL-SUR-LE-LAC AYANT PARTICIPÉ AU BIEN-ÊTRE DE LA COLLECTIVITÉ
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2011 : Médaille d’or aux Jeux du Québec de Salaberry de
Valleyfield. 2e position aux finales du circuit provincial.
Médaille de bronze du mérite sportif de Laval. Préparation de
l’équipe, Antoine Provencher, Thierry Marcotte-Naud, Louis
Fauteux Loiselle, William Dallaire pour les Jeux du Canada de
2015.
2013 : Médaille de bronze aux Jeux du Québec de Saguenay
pour l’équipe d’Antoine Provencher accompagné de Cédric
Maurice

2014 : Le programme junior est reconnu comme programme de l’année par
curling Québec.
2015 : Représentant du Québec aux Jeux du Canada. Équipe représentant le
Québec à l’Ottawa Valley Curling Association (OVCA), de 2015 à 2018. Finaliste
au prix HOSIA remis par Laval. Formation entraîneur de compétition –
développement.
2017 : André Des Rivières nommé entraîneur de l’année ASHAM (Junior).
 
Au cours des années, André a organisé et supporté de nombreuses activités de
levées de fonds et de recrutement, tels que : Laval en blanc, cueillette au coin
des rues, emballage à l’épicerie, Junior en spectacle, soirée Super Bowl,
Fundscrip. Participation à plusieurs camps d’été comme formateur au niveau
Junior et Adulte.

2018-2019 : André séjourne en France et participe au développement d’une équipe féminine. Une joueuse de cette équipe fut
sélectionnée pour représenter la France aux Olympiques Jeunesse de 2020.
 
Malgré un horaire chargé, André a aussi été un joueur de compétition. Participant à plusieurs compétions régionales de qualification
pour le Brier. Les tournois auxquels il a participé, l’ont amené à jouer contre des rivaux de calibre, tel que Guy Hemmings, François
Gagné et François Roberge entre autres, qui ont représentés le Québec à l’échelle nationale.

André souligne aussi le travail des présidents et des directeurs junior avec qui il a eu le plaisir de travailler. Tous avaient le même
objectif, soit s’assurer de fournir tous les outils requis pour le développement des entraîneurs et des jeunes joueurs. Le tout fait dans
le respect et le plaisir.
 
 On a l’avantage de suivre et d’applaudir nos JUNIORS lors de leurs compétitions, que ce soit régionales, provinciales ou nationales.ais
on oublie souvent qu’à l’arrière-plan gravite un groupe de bénévoles qui veillent sur leurs protégé(e)s. MERCI à tous ces travailleurs de
l’ombre.


